



23.01.2024

4. Infobrief im Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern der Kinder der Zeppelin-schule!

„Ab hier schaffen wir es allein“ oder „Kiss and go – Zone“!

Wir freuen uns, dass viele Eltern sich an die Schulregel „Mein Kind geht allein zum Klassenzimmer“ halten. Bislang hat sich in unserem Schulgebäude noch kein Kind verlaufen. Manche Eltern schaffen es leider noch nicht, ihrem Kind zu ermöglichen, sich an die REGEL „Ich gehe ab dem Schultor alleine in die Klasse“ zu halten. Aus diesem Grund fordern wir die noch wenigen Eltern auf, ihr Kind an der Schultür zu verabschieden (Kiss and go). Die Regel gilt für alle Eltern! Bleiben Sie fair! Arbeiten Sie mit der Schule zusammen!!! Unsere Lehrkräfte haben morgens keine Zeit für Elterngespräche. Sie haben eine Aufsichtspflicht und organisieren mit allen Kindern den Start in den Tag. Bitte vereinbaren Sie bei Bedarf einen Termin mit der Klassenlehrkraft.

Ich fordere Sie zudem auf, es sofort zu unterlassen, „fremde“ Kinder zur Klärung von Streitigkeiten in Klassen oder auf dem Schulhof aufzusuchen. Das steht Eltern nicht zu! Bitte wenden Sie sich bei Problemen an die Klassenlehrkraft. Diese wird dann entsprechende Maßnahmen einleiten. Sollten sich Eltern „fremden“ Kindern gegenüber übergriffig verhalten, erhält diese Person von der Schulleitung ein sofortiges Hausverbot (Störung des Schulfriedens). Das Hausverbot erhält zur Info die Stadt Speyer und die Schulaufsicht.

Abholen des Kindes: Auch schaffen es die Kinder, alleine das Schulhaus zu verlassen. Bitte warten Sie vor dem Schulgebäude!

Thema Sicherheit: Bereits im 3. Info – Brief informierte ich Sie darüber, dass wir zurzeit das Sicherheitskonzept der Zeppelin-schule erarbeiten. Ein großes Thema ist hierbei die „offene Schule“. Wir haben immer wieder Menschen im Schulhaus, die nicht zur Schulgemeinde gehören und sich aber im Schulhaus aufhalten. Da wir gut auf unsere Kinder aufpassen möchten, versuchen wir es weiterhin, die Schule durch Regeln, geschlossene Türen, ... sicherer zu machen. Die Sicherheitsgruppe der Zeppelin-schule tagt momentan in kurzen Abständen (2-3 Wochen) und überprüft regelmäßig, ob oder wie wir die Schule „sicherer machen“ können. Wir stellen uns hierbei die Frage, welche Maßnahmen wirklich umsetzbar sind und welche Maßnahmen für das Schulpersonal und Eltern bedenklich sind. Für ein gutes Ergebnis brauchen wir noch etwas Zeit und Geduld. Wir halten Sie auf dem Laufenden. Falls Sie Ideen haben, dürfen Sie sich gerne einbringen! 😊

Alle Türen sind weiterhin während des Unterrichts geschlossen.

Die Flik – Kinder können momentan noch wie gewohnt über den Haupteingang abgeholt werden. Eine neue Regelung (Abholung über den Schulhof/Hoftüre) ist zurzeit in Planung.



Die Vorklassenkinder werden von Frau Riley zum Ausgang gebracht! Alle Vorklasseneltern warten bitte vor der Schultür auf ihre Kinder.

Das Sekretariat ist zu den angegebenen Öffnungszeiten für Sie geöffnet. Bitte benutzen Sie die Klingel an der Haupteingangstür. Gerne können Sie vorab mit Frau Meyrich (Schulsekretärin) **einen Termin per Mail oder telefonisch vereinbaren**. Benötigen Sie einen Termin außerhalb der Sprechzeiten, ist eine vorherige Terminabsprache angezeigt.

Eltern – Taxi: Wir freuen uns auch, dass die „Eltern-Taxi-Situation“ entschärft wurde. Vielen Dank an alle Eltern, die mitmachen und ihr Kind „zu Fuß“ in die Schule gehen lassen oder ihr Kind „eine Straße weiter“ aus dem Auto aussteigen lassen. Auch hier bitten wir die Eltern, die ihr Kind immer noch vor dem Zebrastreifen/vor der Schule aussteigen lassen, ihrem Kind ein paar Schritte Schulweg zuzumuten. Ihr Kind schafft das!

Erinnerung! Pädagogischer Tag: Ich möchte Sie daran erinnern, dass wir am Mittwoch, dem 14.02.2024 einen pädagogischen Tag/Studientag (Schule und Ganztage) durchführen werden. An diesem Tag haben die Kinder keine Schule und auch keine Ganztagschule.

Krankheiten/Infektionen: Bitte schicken Sie Ihr Kind gesund oder zumindest ohne Fieber, Magen-Darm oder sonstigen schweren Symptomen in die Schule. Leider haben wir in den letzten Wochen bereits schon morgens fiebrige Kinder wieder nach Hause schicken müssen und auch ein paar vollgebrochene Klassen und Materialien reinigen müssen. Manche Magen – Darm – Kinder teilten mir mit, dass sie bereits am Vorabend oder morgens schon erbrochen haben, aber es trotzdem mal „versuchen“ sollten. Bitte nicht!!!

Zeugnisse: Am Freitag, dem 26.01.24 erhalten unsere Schülerinnen und Schüler der 3. + 4. Klassen ihr Halbjahreszeugnis. **An diesem Tag endet der Unterricht für alle Schulkinder der Klassen 1 – 4 um 12.00 Uhr.**

An diesem Tag endet das erste Schulhalbjahr. Das zweite Schulhalbjahr startet am Montag, dem 29.01.24. Für alle Kinder gilt zunächst der „alte“ Stundenplan. Aufgrund von personellen Veränderungen (Wegfall der PES – Vertretung und weitere Veränderungen) wird es einen neuen Stundenplan voraussichtlich zum 01.03.24 geben.

GTS: Wir haben in der letzten Ganztagschulkonferenz am 16.01.24 einige Verbesserungen/Strukturveränderungen vorgenommen und werden Sie diesbezüglich zu einem späteren Zeitpunkt genauer informieren.

Wir wünschen allen Kindern und Eltern einen guten Start in das zweite Schulhalbjahr!

Herzliche Grüße,
Angela Behle & Christine Brack
Schulleiterin & stellv. Schulleiterin